



ASIE/IRAQ - Invitation du Patriarcat chaldéen aux chrétiens à s'inscrire sur les listes électorale et à participer aux élections en tant que candidats

Bagdad (Agence Fides) – Le Patriarcat de Babylone des Chaldéens a diffusé une invitation à ses fidèles visant à renouveler ou vérifier leur inscription sur les listes électorales et à retirer leurs cartes d'électeurs qui garantissent leur participation aux prochaines élections législatives prévues pour le 30 avril prochain. « La participation aux élections législatives – peut-on lire dans le communiqué diffusé par les canaux officiels du Patriarcat et parvenu à l'Agence Fides – représente une responsabilité nationale et morale. Nous demandons aux électeurs de choisir des représentants compétents et courageux, faisant prévaloir l'intérêt du pays et du peuple sur leurs intérêts personnels et de groupe et suivant de près les questions ». Le Patriarcat souhaite également que les chrétiens parviennent à faire converger leur vote sur une seule liste et les encourage à s'impliquer activement, y compris en tant que candidats. (GV) (Agence Fides 03/12/2013)